

Celebramos 45 años con una Jornada muy especial para los pacientes



Mayo 2022. La “Jornada Cultural y Académica por la Vida” se realizó de nuevo este año por Medicáncer, en su décima segunda edición, como un espacio gratuito que busca brindar conocimiento a los pacientes oncológicos de toda la ciudad, sus cuidadores y voluntarios en torno a la enfermedad para enfrentarla y vivirla.

Teniendo en cuenta que el proceso de recuperación del cáncer requiere de múltiples intervenciones, en este evento los asistentes pueden lograr nuevos aprendizajes a través de conferencias con especialistas, escuchar la experiencia de otros enfermos que han pasado por una situación semejante, además, recrearse con actividades culturales, artísticas y musicales.

Este año, el evento se realizó el Viernes 13 de mayo en el Auditorio de Ruta N en un contexto muy significativo, teniendo en cuenta el cumpleaños número 45 de la Institución y el reencuentro de los pacientes en una Jornada que tuvo que cancelarse dos años consecutivos debido a la Pandemia. El objetivo fue agregarle a la tradicional Jornada por la Vida, la cual cumple 12 ediciones, una celebración Eucarística, como acción de gracias por continuar dando la batalla y seguir Juntos transformando la realidad del cáncer en nuestra Región.

La Celebración Eucarística de Acción de Gracias estuvo presidida por el Padre Edwin Ruíz, Párroco de la Iglesia El Sagrario y comenzó a las 8:00 a.m. como primer acto para abrir la programación de la Jornada Académica y Cultural.

Para este nuevo encuentro, contamos con expositores de reconocida trayectoria, con temas de actualidad relacionados con el cáncer y los cuales tienen el objetivo de fortalecer y empoderar a los pacientes y cuidadores en el mejoramiento de su calidad de vida.

Por esto y buscando el fortalecimiento de nuestra misión para ofrecer a los pacientes con cáncer una atención con calidad y calidez humana continuaremos realizando esfuerzos y estructurando alianzas que permitan reducir el impacto de este gran flagelo, el cual continúa siendo devastador para los pacientes de mayor vulnerabilidad.

Agradecemos para este nuevo año, nuevamente la vinculación de Ruta N, facilitándonos el auditorio principal de Ruta N, mejorando la referenciación y ubicación para todos los asistentes.

